



## « Mon école à nous » d'Alain Serres et PEF

Edition : Rue du monde – collection La maison aux histoires

2005

*A partir de 7 ans*

*Bande dessinée*

Le 9 décembre 1905, la France a choisi de séparer définitivement les activités de l'Etat et la vie des religions, quelles qu'elles soient. Pour célébrer le centenaire de la laïcité, Alain Serres et Pef ont choisi de réaliser un ouvrage humoristique traitant de situations quotidiennes, avec quelques réponses simples pour des questions parfois complexes. Avec un brin d'humour, les questions fusent : et si le maître d'école pouvait imposer une religion ? Et si on avait plus le droit de raconter de blagues pour cause de religion officielle ? Et si les religieux étaient des fonctionnaires ? Et si les religions s'occupaient aussi de la mode ? Et si on devait séparer les enfants selon leur religion à la cantine ? Et s'il y avait un dieu obligatoire à l'école ?.